

« L'expression des groupes politiques est libre, dans les limites imposées par la loi et la jurisprudence. Les textes sont donc de l'entière responsabilité de leurs auteurs. »

FERNEY-VOLTAIRE VALEURS COMMUNES

2019 est une année forte de notre mandat ; il était donc important pour notre équipe de voir les projets aboutir dans l'intérêt des Ferneyiens. Le nouveau centre technique municipal, promis depuis 25 ans, verra enfin le jour dans l'année, les travaux ayant d'ores et déjà débuté. La médiathèque va aussi ouvrir ses portes au cours du dernier trimestre de l'année 2019 et compléter ainsi l'offre culturelle. La piscine, après sa réfection, va connaître une transformation majeure avec l'agrandissement de son espace « restaurant ». D'autres projets de restauration sont en cours de développement en ville, et notamment à proximité du château. Au-delà de ces projets concrets pour notre commune, qui se développe fortement, nous avons la volonté de continuer à la rendre dynamique et agréable avec des animations toujours plus innovantes et plus proches de la population. En effet, ce ne sont pas moins de 100 manifestations et rendez-vous, qui sont organisés chaque année par la mairie de Ferney-Voltaire, en complément ou en accompagnement de ceux proposés par les associations locales pleinement engagées dans votre quotidien. Chaque week-end, vous avez l'opportunité de vous retrouver entre amis, en famille, ou tout simplement de faire de nouvelles rencontres via des événements sportifs, culturels, scientifiques, littéraires ou encore théâtraux.

Dans un contexte social, national et mondial incertain, le « vivre ensemble » est primordial pour nous. Il est fondamental de créer dans un « Ferney Pluriel » une atmosphère sereine, conviviale et tolérante. C'est notre fil conducteur depuis 2014. Nos projets ne se mesurent pas seulement en termes de construction, mais aussi d'animations, et à ce titre, l'année 2019 sera marquée par la création d'un Espace de vie sociale, futur centre social, qui renforcera encore plus nos valeurs autour de la Fraternité.

Bonne et heureuse année !

FERNEY AVENIR

François Meylan,
Christine Franquet,
Didier Rigaud,
Géraldine
Sacchi-Hassanein,
Thao Tran Dinh,
Frédérique Lisacek

Les alternatives à la voiture dans le Pays de Gex : des progrès, mais peut encore mieux faire !

En cinq ans, 15 000 nouveaux habitants sont arrivés sur le territoire du Pays de Gex. Les besoins en mobilité ont cru en proportion, mais, faute d'alternatives satisfaisantes à la voiture, les déplacements routiers ont fortement augmenté.

Un développement des transports publics avait été initié dans les années 2008-2014, avec la création de nouvelles lignes et l'acquisition de bus modernes, mais c'était depuis lors le statu quo, l'offre étant devenue complètement inadaptée aux besoins.

Depuis début décembre, un effort notable a été fait, il était temps : les fréquences augmentent de manière significative, deux nouvelles lignes sont créées pour de meilleures liaisons internes, desservant en particulier les établissements scolaires et Pôle emploi. Le raccordement à Genève est assuré vers le tram 18 (Cern) et l'aéroport.

Un nouveau système de billetterie a été mis en place. Après le cafouillage des premières semaines et une communication défailante, tout rentre progressivement dans l'ordre. Un effort est fait sur les tarifs « locaux » puisqu'on peut désormais aller de Ferney à Saint-Genis ou Val Thoiry sans passer par la Suisse. Cependant le prix du billet pour Genève à 4,10 € reste prohibitif pour des revenus français.

Quant au BHNS (bus à haut niveau de service), une fois levés les doutes de certains élus et les oppositions de riverains, c'est un immense chantier qui s'est ouvert pour relier Gex à la douane de Ferney-Voltaire. Notre ville sera fortement impactée par les travaux, il faudra être patient.

L'effort pour diminuer la part modale de la voiture doit s'accroître, avec un développement massif des transports publics. Sans oublier la création d'un vrai réseau cyclable, le vélo étant une véritable alternative à la voiture pour une partie des habitants. Là encore, le Pays de Gex est à la traîne !

LES DÉMOCRATES DE FERNEY

Éric Béchis
président des
Démocrates de Ferney

Vérité et bétonnage.

Alors que la cité de Voltaire, se transforme en cité du moellon.

Alors que le bétonnage et les embouteillages sont devenus les deux incontournables de notre quotidien.

Alors que nos élus, grands urbanistes, subissent et affirment chacun leur impuissance, sans pour autant démissionner.

Nous ne pouvons que, comme nous le dit Voltaire : "cultiver notre jardin" et attendre avec grande joie la fin prochaine de cette imbitable mandature.

Meilleurs vœux sincères à vous tous.

FERNEY- DIVERCITÉS

Jean-Loup Kastler

Des sans-culottes aux gilets jaunes, il y a de nombreux points communs. Les médias crient au populisme. Les partis tentent de récupérer le mouvement sans succès. Les gilets jaunes sont méfiants à l'égard des élus du peuple. Mais comment ne pas l'être en découvrant le gaspillage de l'argent des contribuables à tous les niveaux ? Comment ne pas comprendre qu'on conteste un salaire minimum qui oblige à avoir recours à la charité publique ? Par ailleurs, j'ai vu trop de mesquineries politiques pour ne pas faire mien le besoin de démocratie directe qu'exprime le « référendum d'initiative citoyenne ». J'ai passé ce mandat à en réclamer un en vain à des élus trop soucieux de leurs indemnités pour accepter la fusion Ferney-Ornex-Prévessin.
Laisser s'exprimer les citoyens est-il devenu dangereux ?